

## Tennis : séances de découverte



Du lundi 2 au mercredi 4 septembre

Envie de vous (re)mettre au sport à la rentrée ? ou d'essayer une nouvelle activité ? Que vous ayez 4 ans ou 75 ans, venez essayer le tennis. Thomas, enseignant diplômé d'État, vous fera découvrir les premières notions gratuitement. Séances découverte :

Le mardi 2 septembre et le jeudi 4 septembre de 17h30 à 19h30.

Le jeudi 4 septembre de 15h à 17h.

Au complexe sportif des Esquisseaux (à proximité du centre aquatique Pharéo).

Ouvert à tous - Sur réservation à [bremzel@hotmail.com](mailto:bremzel@hotmail.com)

Par l'association du Tennis Club Authion.